

Fribourg ouvre la porte à la poésie

Culture » Début novembre, un parcours poétique sillonnera la ville, emportant les visiteurs vers un art plurilingue.

La poésie frappe à la porte, événement culturel organisé par l'Association Semaines de la lecture, prendra place à Fribourg du 1^{er} au 15 novembre. Ce projet, qui invite à «lever la tête, ouvrir l'œil et les portes, partir à la rencontre de la poésie», entend dépasser les frontières du livre afin de rendre la poésie et la lecture plus accessibles. Durant deux semaines, la ville s'apprête ainsi à devenir un recueil à ciel ouvert où les invitations poétiques s'égrèneront dans six lieux différents. Rues, façades, places ou encore parcs sont autant d'espaces urbains

qui seront (re)convertis en lieux culturels pour l'occasion.

La place Jean-Tinguely, point d'accueil de la manifestation, hébergera une «permanence poétique» au sein d'une roulotte ouverte tous les jours de 9 h à 18 heures. Pour découvrir le parcours, deux choix seront offerts: acquérir un plan en guise de guide, ou se laisser surprendre au gré d'une balade pas à pas (ou porte-à-porte). De la rue de Romont à celle de Lausanne en passant par la place Georges-Python, vers et strophes foisonneront dans toute la ville. Poèmes suspendus, imprimés en grand format ou cachés dans l'herbe, des scénographies particulières seront proposées.

En complément de cet itinéraire, de nombreuses animations et activités ponctueront la manifestation, à l'instar d'une performance novatrice réalisée par le groupe ALIS, d'un spectacle de poésie présenté à la Spirale ou encore d'une projection du film documentaire québécois intitulé *Je me soulève*. Pour les personnes désireuses de prendre la plume, des ateliers d'écriture, de rap ou de *songwriting*, organisés en français ou en allemand, seront également mis en place afin d'aborder la poésie sous des angles multiples et en compagnie de plusieurs intervenants. Une pluralité de thématiques sera ainsi abordée. Enfin, loin de se restreindre au français, le par-

cours explorera des poèmes en diverses langues.

Doté d'une visée pédagogique, l'événement proposera aussi des activités spécialement conçues pour les classes. Les élèves auront ainsi la possibilité de devenir poétesses et poètes le temps d'une journée. Par cette approche didactique, c'est le souhait de donner le goût de la lecture et des mots aux plus jeunes qui domine.

Comme une invitation à s'évader loin de la grisaille automnale, La poésie frappe à la porte espère ouvrir de nouveaux horizons en poussant de nombreuses portes. Le vernissage se tiendra mercredi 1^{er} novembre dès 17 h, devant la roulotte sur la place Jean-Tinguely. »

CHARLOTTE HAAS